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特になし 

いつもありがとうございます。 

いつも細やかに子供達を見てくださったとても感謝しています。来年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

保護者が関わる行事は無くしてほしいです。 

学校あそびは全員参加ではなく選択できるようにしてほしい。その日だけ宿題ができずに帰宅し、帰宅後疲れてるところに宿題させるのが大変です…。 

特にありません。 

十分に対応いただいている事に感謝しています。 

いつもありがとうございます。児童館は家のようにのんびりもできて、何かやりたい時は色々な選択肢が用意してあり、どちらの面も素晴らしいと思います。人数が多くて大変かと思いますが、どうぞよろしくお願いします。  

児童館という小さな社会を経験できて学校とは違う学びができる場として子どものプラスになっているのではと思っています。 大学のお兄さん達もいつも気さくに翼や妹に声かけしてくださり、そういう人との温かいやりとりもいいなーといつもほのぼのし

ながら見ています。先生という教える立場の人ではなくいつも一緒に遊んでくれているお兄さん、お姉さん、地域のおじさんなど導いてくれる大人と触れ合えると先生や親以外にも頼りになる大人が周りにたくさんいることに気づき安心につながると思い

ます。 我が子はあまり児童館のイベントに積極的ではないようですが、、子どもがやってみたいことを堅いことは言わず応援して一緒に企画してやってくださっていて本当に感謝しています。  

いつもありがとうございます。工事中の安全対策を引き続きお願いしたいと思います！ 

3年間一度も『行きたくない』と言わずに楽しく通わせて頂きました。引き続き 4年生も宜しくお願いいたします。 

いつもお世話になってありがとうございます 

いつもありがとうございます。助かっています。 

いつもありがとうございます。なかなか個々の家庭では出来ないお餅つきやお祭りのような事は続けてもらえたらと思います。 

大変お世話になっています。感謝しかないです。 

いつも先生方がお忙しそうなのでたまにはゆっくりして欲しい 

お世話になっております！姉妹それぞれ楽しく過ごさせていただいています。様々な行事や季節を感じる取り組み、大変ありがたく思っています。来年度もどうぞよろしくお願いいたします！  

その都度自費を持たせて、お出かけが増えればいいなとも思います。 



長期休みのお弁当の注文が出来たら良いです。 

既にしていただいているとは思いますが、色んな方々が出入りする土地だと思うので、坂道や、車のことで、安全優先にしていただけたらありがたいです。 

特にありません。感謝しかありません。 

いつもお世話になりありがとうございます。細やかな対応に心から感謝しております。来年度もよろしくお願い申し上げます。 

特にありません、いつもありがとうございます！ 

年々児童数が増える中、試行錯誤しながら楽しく過ごせるよう考えていただきありがとうございました。 

いつもありがとうございます。感謝しかありません。 

こどもたちが楽しく過ごせるように腐心いただき、様々な経験をさせていただき感謝いたします。また保護者同士もこだもと遊びや太鼓等経験させていただき、関わり合えるようにしてくださって有難いです。土曜日まで毎日関わってくださっているので、ど

うか先生方の勤務時間等ご無理のないようにしてください。 

職員が正社員５人とアルバイトで体制を回していると聞きました。利用人数での増員は無いのでしょうか？職員さんの勤務体制が心配です。 

とくになし 

この間遊んでた時に、鉄の棒で頭を強く打ったらしいのですが、先生も見てなくて、本人も先生に言わなかったそうです。暫く痛がっていました。そういうことがあれば先生に言うように指導してもらえると安心かなと思いました。  

いつもありがとうございます。児童館での手芸で作った毛糸のカバンを気に入って家でも使っています。 

今年もありがとうございました！親身に、時に厳しく見守ってくださり、安心して児童館に通わせることが出来ました。あと少しの期間ですがどうぞよろしくお願いします。  

いつも大変お世話になっています。工夫して子供達を見て頂きありがとうございます。 

いつもありがとうございます！まだまだ早帰りを喜んでいますが、行ったら行ったで楽しんでいるのはご存じの通りでございます。こればっかりは仕方ないですが、外遊びが存分に出来ると嬉しいところです。可能な限り、公園や学校遊びを増やして頂け

ると嬉しいところです。 

いつも、子どもが安全に、楽しく過ごせる環境を整えてくたさりありがとうございます。 

職員の人数をもっと増やしてほしい。 

大変ありがたく思っております。 

いつもありがとうございます 

特にないです。 

大所帯で部屋が狭い感じはします。 

いつもありがとうございます。家でも注意するようにしていますが、あまりにお行儀や言葉遣いが悪い場合は注意してやってください。よろしくお願いします。 

要望ではありませんが、1年間児童館で過ごして、娘にとって家とも学校ともまたちがう、安心して過ごせる居場所ができたのが大変嬉しく思っています。同じ保育園出身の子がおらず不安でしたが、全く気にならないくらい楽しく 1年間を過ごせ、児童館

の先生方には感謝でいっぱいです。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

いつもありがとうございます。子どもの楽しさを大事に色々な企画や学びをいただき、高学年になった今も児童館大好きです。先生方のご尽力には感謝しかないです。  

マイペースで自由な子供ですが、相手にしてくださり、新しく楽しめることを都度提案してくださって感謝しています。どうぞ来年度もよろしくお願いします。  

いつもわがままを聞いて下さりありがとうございます。来年度もよろしくお願い致します！ 

特に思いつきません 

遊びたいと思ったおもちゃが壊れていたりして、遊べないことがあると子どもから聞くことがあるので、点検をしていただくか、子どもたちから申告を受けて、修理していただけたらと思います。  

職員のスキルアップ 

いつも子供達のためにいろんな企画等考えてくださりありがとうございます。 

いつもありがとうございます。公園にも行ける様になり、友達も広がりました。あと少しですが、よろしくお願いします。 

児童館学童クラブの先生方には感謝しかありません！ 

トイレが綺麗になるといいですね😭 

いつもお迎えに行くと先生方は子どもとお話しされていたり、遊んでおられたりとたくさん関わってくださってるのが印象的です。子どもたちもお家のようにリラックスして楽しんでいるも伝わります。いつも楽しんで通わせていただき、とても感謝してます。あ

りがとうございます。 

↓一般利用者さんから 質問はすべて「はい」の回答（2件） 

いつもありがとうございます。保護者である私もですが、一般利用している子供も先生の名前がよくわかっていないので、あだ名でも構いませんので先生紹介等がお便り等であるといいな〜と思っています。  

いつもお忙しいところ細やかに子供を見ていただき本当にありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。 


